



行谷小学校が環境大臣賞を受賞

「第43回全国野生生物保護実績発表大会」が東京で開催され、新潟県の代表として参加した佐渡市立行谷小学校（鴻田利治校長）の「佐渡の空にふたたびトキを」と題した発表が環境大臣賞を受賞しました。

この大会は、全国の学校、団体が野鳥をはじめとする野生生物の調査や保護のための活動を通して得た経験などを発表する大会で、行谷小学校5年生の代表児童による「トキの生態調べ、農家の願いと取組み、トキ解説員、私たちの願い」の発表の他、全国から10の小・中・高等学校の児童、生徒が自ら取組んでいる野生生物の保護活動について、発表が行われました。



尾崎さん（宮川）が社全国体育指導委員連合体育指導委員功労者表彰を受賞

第49回全国体育指導委員研究協議会が、11月27日から28日にかけて千葉市の幕張メッセにおいて開催されました。その協議会において、長年体育指導委員として自己の研鑽および地域のスポーツ振興に功績があったとし、宮川の尾崎俊雄さんが体育指導委員功労者表彰を受賞されました。



両津
大漁・漁船の安全を祈願して
佐渡海府寒ぶり大漁まつり
12月7日

寒いながら好天に恵まれた中、「佐渡海府寒ぶり大漁まつり」が開催されました。佐渡の代表的な漁港である鷺崎漁港では、大漁・漁船の安全を祈願し、毎年開催されている祭りで、今回も多くの方が訪れました。活きの良い寒ぶりの水揚げ、三枚おろしの実演、屋台の出店、寒ぶりレースなど多くの催しがあり、佐渡の良さを満喫できるイベントとなりました。



環境審議会が開催されました
11月5日

佐渡市環境審議会が開催され、市の生活環境や試験放鳥後のトキの生息状況についての報告がされるとともに、市が制定を目指す「レジ袋有料化条例（仮称）（案）」、「ポイ捨て防止条例（仮称）（案）」について意見交換をしました。

※佐渡市環境審議会は佐渡市環境基本条例に基づき設置された審議会です。

足のご不自由な方の便宜を図ります

市役所相川支所では、スロープ等がないためご不便をおかけしていましたが、このたび車いす使用者や足のご不自由な方の便宜を図るため、玄関階段の下に「福祉ブザー」を取り付けました。相川支所にご用の方で足が不自由で階段を上がれない等の方は、「福祉ブザー」を押していただければ職員がお手伝いしますのでご利用ください。また、一般の方は玄関前に車を止めないようご協力をお願いします。



おわびと訂正 市報さど12月号の「ぐるっとあいらんど」に誤りがありました。正しくは次のとおりです。おわびして訂正します。
・真野「佐渡鷺流狂言研究会 平成20年度知事表彰受賞」(誤)大橋流 → (正)大蔵流 (誤)泉流 → (正)和泉流